

上高瀬小だより



三豊市立 上高瀬小学校



1 学期が今日で終わりました。 長い臨時休業明けの 6 月から本格的に始まった学校生活でした。 新型コロ ナウイルス感染症の影響で、楽しみしていた春の遠足や運動会も中止になりましたが、子どもたちは、毎 日遅れていた学習を取り戻そうと先生方と一緒に一生懸命に学習に取り組んでいました。そして、何より もうれしいかったことは、子どもたちが元気に学校に来てくれたことです。これは、ご家庭で様々な配慮 をしてくださったおかげだと感謝しています。ありがとうございました。

さて、7月30日、31日に6年生が「新型コロナウイルス」について、自分たちが調べたことを発表して くれました。3つのグループに分かれ、「新型コロナウイルスの正体」「新型コロナウイルスの予防方法」「自 分たちにできること」を下級生に伝えてくれました。これからは、「コロナウイルスのために何もできない」 と下を向くのではなく、「こんな状況だから何かできないかな」「みんなで楽しい思い出づくりをしよう」 という気持ちで、前向きに今後の学校生活を子どもたちと共に考えていければと思っています。

8月20日には、元気な子どもたちの声が学校に戻ってくることを待っています。



オンライン授業を体験しました

6年生が、タブレットを使って、双方向にやりとりをする「オ ンライン授業」を体験しました。はじめに、一人ひとりが個人 I Dを受け取り、先生や友達と繋がる環境を整えました。画面に自 分の顔や友達の顔が映し出されると、それに向かってうれしそう に手を振ったり声を掛けたりしていました。その後、子どもたち ■は、学校中にタブレットを持って散らばり、離れた場所にいる先 生の問いかけに答えたり簡単な問題を解いたりして、オンライン ミニ授業を楽しんでいました。







ぐんぐん稲が生長しています!

6月に小野さんやPTAの役員さんたちに植えていた だいた稲の様子を5年生が観に行きました。6週間経っ た苗は、すっかり大きくなり、子どもたちは、ものさし を使って長さを測ったり苗の様子を真剣に観察したり していました。ベランダで育てているバケツ稲と比べる

と、背丈も株の太さもずい ぶん違い、立派に生長して いることに子どもたちは驚 いていました。

秋には、予定通りみんな と一緒に稲刈りができると いいなあと願いながら、田 んぼを後にしました。



8月の主な行事予定

8月3日(月)

期末懇談会

8月13日~15日

学校閉庁日

8月20日(木)

2 学期始業式

(給食あり・15:15集団下校)

5年生体験学習 8月26日(水) (塩江町)

- ※ 8月22日(土)のクリーンボランティ アは中止になりました。
- ※ 9月16日(水)は、分散授業参観日で す。よろしくお願いします。